

文部科学省の施策の動向 理系人材育成の重要性とは。

ZOOM
オンライン
参加無料

日時：1/26（月） 15：00～16：00
【講演50分+質疑応答】

講演者：株式会社島津理化 執行役員 江波戸 幸博

申し込み
フォーム



下記URLからも申し込みできます。

https://zoom.us/webinar/register/WN_FU0555UeQa68N2_A0KFoFQ

文部科学省の施策の動向

理系人材育成の重要性とは。



大学における理系人材育成を目的とした機能強化支援事業が3年前からスタートしています。しかしながら少子化が予想以上に進む中で、大学に進学する高校生の段階で理系の生徒が減っている現状を考えると、大学側だけの施策では不十分という指摘があります。

今回文部科学省の補正予算ではN-E.X.T.ハイスクールという名称で高校における理数系人材育成を含めた大きな予算が計画されています。これらの背景には様々な課題の中で日本が科学技術立国であり続けるために理系人材の育成が必要だという考えがあります。

今回のウェビナーでは理系人材を増やす必要性とそれに向けた施策について、過去の会議とそれに続く文部科学省予算を中心に解説していきます。

Topics

01 高校の理系人材育成に関する補正予算とその背景

02 大学の機能強化支援事業含めた理系に関する予算あれこれ

03 文系から理系への転換の現実と高大連携の可能性

※ご提供いただいた個人情報は、展示会・学会・セミナーや新製品等のご紹介、各種情報提供に利用させていただきます。
詳細は下記URL島津理化プライバシーポリシーをご参照ください。[プライバシーポリシー | 株式会社島津理化](#)